

## FORMATION/NUMERIQUE : Webforce 3 ouvre ses portes à Strasbourg

L'économie numérique strasbourgeoise s'agrandit. [WEBFORCE3](#) (siège à Paris/75), réseau d'écoles proposant une offre complète de formations intensives et professionnalisantes aux métiers du numérique, ouvre ses portes à Strasbourg/67 (quartier de la Meinau). Webforce3 propose une formation diplômante permettant aux jeunes peu qualifiés et aux demandeurs d'emploi de se professionnaliser et d'intégrer rapidement le monde du travail. Adossée à des sociétés du tissu économique local, WebForce3 défend une démarche pédagogique centrée sur l'émulation des apprenants, l'accent mis sur la solide maîtrise de compétences opérationnelles et sur des programmes constamment mis à jour de façon à répondre précisément aux besoins des entreprises. <https://www.wf3.fr/>